

Rafz, Bülach und Wallisellen, 6. Juli 1998

KR-Nr. 265/1998

**POSTULAT** von Michel Baumgartner(FDP, Rafz), Martin Mossdorf  
(FDP, Bülach) und Peter Niederhauser (FDP, Wallisellen)

betreffend Schaffung einer Auskunft- und Anlaufstelle auf dem Flughafen  
Zürich-Kloten

---

Der Regierungsrat wird eingeladen zu prüfen, welche erforderlichen Massnahmen zu ergreifen sind, um auf dem Flughafen Zürich-Kloten eine für alle Bevölkerungskreise zugängliche Auskunft- und Anlaufstelle zu schaffen.

Michael Baumgartner  
Martin Mossdorf  
Peter Niederhauser

Begründung:

Die Komplexität der verschiedenen Entscheidungsträger auf dem Flughafen Zürich-Kloten verlangt nach einer einfachen und unbürokratischen Stelle, wo sich der Bürger hinwenden kann.

Die zahlreichen Entscheidungsträger (BAZL, Volkswirtschaftsdirektion, Flughafendirektion, FIG, Standortgemeinden, Swissair usw.) erschweren den Einwohnern, sich bei Fragen und Beschwerden an die zuständige Stelle richten zu können.

Träger einer solchen Auskunft- und Anlaufstelle könnten nebst dem Kanton auch alle andern Entscheidungsträger sein, um damit mitzuhelfen, dass das komplizierte Netzwerk Flughafen für den Einwohner, für die Einwohnerin transparenter und damit einfacher wird.